





● JOSÉ EMILIO PACHECO RECIBE EL PREMIO OCTAVIO PAZ POR SU OBRA POÉTICA

El poeta y prosista mexicano José Emilio Pacheco recibió recientemente el Premio Internacional Octavio Paz de Poesía y Ensayo 2003 en el Museo de Antropología e Historia, reconocimiento que otorga la Fundación que lleva el nombre del Nobel de Literatura 1990.

Durante el acto, Pacheco lamentó que en la actualidad la poesía goce de poca popularidad, ya que la considera la forma de comunicación más íntima que se puede dar entre dos personas. La escasa popularidad, según él, se debe a la poca identificación que desea tener una persona con las letras, aunque en su consideración es gracias a ese género que se mantiene viva la lengua y en circulación. Y es que la lengua, agregó, es la que paraliza o degrada la barbarie y la violencia, de ahí la importancia de mantener viva la poesía, que escrita en primera persona logra la identificación

directa del lector, a diferencia de las películas, donde las historias son vividas por otros.

La causa de que este género sea impopular, expresó, fue la pérdida de la rima en el siglo pasado, tras casi un milenio de haber contado con ella, por lo que la gente se acostumbró.

Recordó que la poesía de los griegos - única expresión libre de «marketing», porque hay más oferta que demanda - también carecía de rima, y sin ella el arte y la ciencia no hubieran existido. En la sección estudios de este número de *Cuadernos* entregamos más información acerca del premiado autor mexicano. *

José Emilio Pacheco recibe el Premio Octavio Paz por su obra poética. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

José Emilio Pacheco recibe el Premio Octavio Paz por su obra poética. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)